

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2010



Hans-Joachim Frank und der Präsident des Westfälischen Schützenbundes Klaus Stallmann (von rechts) mit den geehrten Hagener Schützen.
Foto: Rüdiger Schmithüsen

Detlef Wahn meisterlich

Lennetaler Rekordschütze vom Bezirk zum Sportler des Jahres ernannt

HAGEN. Im Rahmen der Bezirksdelegententagung des Schützenbezirk Mark, der 10 500 Sportschützen aus den Kreisen Hagen, Ennepe-Ruhr, Lüdenscheid und Iserlohn vertritt, wurde in Wetter-Wengern vom Bezirksvorsitzenden Hans-Joachim Frank (Hagen) und dem Präsidenten des Westfälischen Schützenbundes Klaus Stallmann, auch eine große Anzahl Hagener mit hohen Auszeichnungen geehrt.

Zuvor wurde Detlef Wahn vom SV Lennetal zum Sportler des Jahres ausgerufen und ausgezeichnet. Er hatte bei

den letzten Bezirksmeisterschaften mit den Sportgeräten Luftgewehr und Kleinkaliber insgesamt drei neue Bezirksrekorde aufgestellt.

Die weiteren Ausgezeichneten waren: Ehrenzeichen in Gold des WSB an Heinz Hecker, SV Lennetal; Präsidentenplakette in Silber an Helmut Schneider, Vorhaller SV; Die Kölner Medaille erhielten: Werner Homberg, SV Holthausen, Friedhelm Busbach, SV Lennetal, Wilfried Borchert Sportschützen Mittelstadt sowie Hans-Jürgen Neuhaus und Rolf Schmidt vom Hasper SV.

Die Goldene Verdienstnadel des Bezirk Mark bekam Bernd Rudolph vom Polizei SV und über die Bronzene Verdienstnadel des Bezirk freuten sich das Hagener Kreiskönigspaar Felix und Anne Maraite.

Hans-Joachim Frank (Hagen) zwölf Jahre Bezirksvorsitzender, stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl und wurde für seine Leistungen um das Märkische Schützenwesen zum Bezirksehrenvorsitzenden ernannt. Seine Nachfolgerin wurde Susanne Zappe aus dem Ennepe-Ruhr-Kreis.

2010-09-15 - WP



Schützenkreis Hagen feiert im Rahmen des Herbstfestes sein 40-jähriges Bestehen

Die Hagener Schützen feierten am Samstag in der Aula des Schulzentrums an der Kapellenstraße in Boelerheide ihr Herbstfest und das 40-jährige Bestehen des Schützenkreises Hagen. Die Aula wurde in Herbstfarben mit grün-weißen Farbtupfern festlich dekoriert.

Ein erster Höhepunkt war der Einzug aller anwesenden Königspaares, angeführt von der Kreisstandarte und dem Kreiskönigspaar Felix und Anne Maraite. Die stellvertretenden Kreisvorsitzenden Doris Appelbaum und Rüdiger Schmithüsen überreichten die Kreisstan-

darte für die beste Vereinsleistung erneut – und zum vierten Mal hintereinander – an die Sportschützen Mittelstadt. Anschließend ehrten beide, unterstützt vom stellvertretenden Kreissportleiter Norbert Fink, die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meister-

schaften Freihand: die Juniorinnen A Sandy Jünger und Jessica Boss von den Sportschützen Mittelstadt in der Disziplin KK-Sportgewehr 3 Stellung und die Sportlerinnen in der Damenklasse mit dem Sportgerät Luftgewehr, Kerstin Appelbaum und Sabrina Ranglack, beide SV.

Lennetal, sowie den Pistolen-sportler Elmar Göbel von den Hagener Bürgerschützen. Zu den ersten Gratulanten zählten Willi Bögemann vom Stadtsportbund, der Ehrenvorsitzende des Bezirk Mark, Hans-Joachim Frank, sowie das Kreiskönigspaar Felix und Anne Maraite und die Ehrenmitglieder des

Schützenkreises Hagen, Udo Leibelt und Manfred Mierke. Nach so vielen Ehrungen wurde anschließend zu den tollen Rhythmen der „Blue Velvet Band“ bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.
Foto: Richard Holtschmidt

2010-10-04 - WP